
Apagón analógico
CIRTvsSCT
Vaya encontronazo entre los industriales de la radiodifusión y
el gobierno federal

El punto de confrontación fue el adelanto para el 2015 del
apagón analógico

Ladirigente de la Camarade la Industriade la Radio y la Televisión Karen Sán
drez y el secretario de Comunicaciones
y Transportes JuanMolinarHorcasitas

simple y sencillamente hablaron en dos len
guajes totalmente distintos

El punto de confrontadónfue el adelanto
para el 2015 del apagón analógico decretado por
el presidente Fdipe Calderón

Durante la celebración de la 52 Semana Na
cionalde Radio y Televisión lapresidenta del
consejo directivo déla CIRT dijo así lo consig
naron varias versiones periodísticas que las
empresas de televislónno están técnicamente
listas para el apagón analógico

En tanto que el responsable de las teleco
munieaciones en México expresó que el apagón
analógico es fundamentalpara reducir la bre
chaque nos separa depaíses más avanzados¦

Técnicamente no

se puede adelantar CIRT
En lareuniónde los radiodifusores no hu

bo gritos ni sombrerazos pero síposiciones
divergentes

Karen Sánchez advirtió qué adelantar el apa
gtín analógico en materia técnica no es tan sen
cillo Allíaseguró en contrade lo que handicho
los funcionarios del sector que elgobierno fe
deral no tuvo ningúnacercamiento con laCIRT
con elfin de tomar la decisión de adelantar para
el 2015 eldecreto del llamado qpagón analógico

Hevento cumbre d^losindustriales dela ra
diodifusiÓnréunió áurios 500 representantes de

las más de 1 300 emisoras afiliadas al organismo
Karen Sánchez fue muyclara aldecir que si

las empresas no están listaspara latransición las
emisoras podrían solicitar unplazo adicional

No obstante reconoció que las compañías de
televisióntienen la disposición de cumplir con la
leyyya buscanreestructurar sus planes de ne
gocios y analizanla situaciónpara ílevar a cabo
dicho apqgrínanalógico

Dividendo digital
primer mundo
MolinarHorcasitas habló délasventajasdela
transidónydestacó laliberacióndel dividen
do digital es decir ladisposicióndeunacantidad
importantede espectro quepodrá utilizarsepara
servicios de telefonía móvüdeúltimageneración
y deInternet móvilenbandaancha

Ensíntesis eíSecretariodeComunicaciones
dijoquelatransicióndelatelevisiónanatógicaa
ladigitalpodría llevaralas telecomunicaciones

de Méxicoalprimermundo Elfuncionarioafir
mó que latransición ala televisióndátalesun
proyecto ambiciosopero fundamentalpara evitar
que sigaenaumento labrechatecnológica entre
Méxicoylospaíses con los cuales compite

Yencontradicciónatoque dijo KarenSánchez
enelmismoforo MolinarHorcasitas aseguróque
enelgobierno federalse haprocuradoque elpro
ceso detransición alatelevMóndigttalseatotal
mentetransparenteyabiertoalasociedad

Loqueparedáque estabaplanchado parece
finalmente qaenose planchóperfectamente
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Uno de cuatro

inversionistas por CMA
UzetteGareL dirigente de los sobrecargos de
avlactón esmuyartículadaydara Ydesdesu
puntodevista MexicanadeAviacióntieneun
plazo de entre una y des semanasparadefinir su
desdrro esdedrtparaquelaaerci¿nearetoméel
vuelooparaque quiebre ysebusque elmejor ca
minopara la liquidaciónde los trabajadores

Es sorprendente cómo la lideresa no pierde la
ecuanimidady siempre es muypredsa Noin
curre enel optimismo aultranza pero tampoco
dejaver signo algunode pesimismo

Clavel asegura que de los cuatro inversionis
tasque tenían yasólo les quedauno cuyarazón
social se mantiene enestrictaconfidencialidad

Elbanco quedeplano sedescarta es Banor
te de Roberto Gonzákz Barrera La institución
se mantiene en laposición de colaborarenla
búsquedade inversionistas Interesados en la re
estructura de Mexicana pero está al margen de
una mayorparticipación con capital y o en la
negociación conlos sindicatos

Los de Banorte están con la intención de re

cuperar el crédito que le concedieron a Mexicana
deAviación y en unaactitud de buena voluntad
coadyuva en la búsqueda de potenciales inver
sionistas No más pero no menos

CUENTOS VERAS

Con candados pero finalmente se aprobó la Ley
de Asociaciones Público Privadas El Ejecutivo
lapropuso y el Senado ayer la aprobó Se trata
de una ley que permitirá el impulso de inversio
nes privadas nacionales e internacionales para
la construcción de infraestructura social como

carreteras escuelas y hospitales entreoíros
Las asociaciones público privadas ya probaron
su bondad en el Estado de México que hoy go
bierna Enrique Peña Nieto la entidad en la que
actuó como secretario de Finanzas LuisVklega
ray y que tuvo unpapel importante en la apro
bacióndelainidatívá
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